


DESBALANCE


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Francisco Cervantes

CCE: ¿mensaje poco claro?

Entre los representantes de la iniciativa privada parece que están optando por opinar sin ser claros, algo así como para quedar bien con todos, nos comentan. Luego de la votación en la Corte sobre la constitucionalidad de la Ley de la Industria Eléctrica, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se dijo confiado en la fortaleza institucional del Poder Judicial, y explicó que se analizará a detalle el sentido de la votación, tarea que en menos de lo que canta un gallo ya habían realizado otros especialistas. Sí bien el organismo presidido por **Francisco Cervantes** no dijo mucho, hubo mayor claridad por parte de la Concamin, de **José Abugaber**, respecto a que se esperan litigios o amparos luego de la resolución, si es que las empresas del sector industrial lo consideran necesario y conveniente.

Automotrices, en contra

Por cierto, la industria automotriz no está de acuerdo con los cambios al marco legal del sector eléctrico, nos dicen, pues



ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Zozaya

impediría a las armadoras cumplir con sus metas globales de reducción de emisiones de carbono. Además, los fabricantes de autos, refacciones y distribuidores advierten que Estados Unidos y Europa podrían aplicar aranceles a los vehículos fabricados en México, pues su producción no cumpliría

con el requisito de haber sido fabricados con energías limpias. La reforma eléctrica también pondría en riesgo las inversiones futuras de empresas del sector para ensamblar vehículos eléctricos. Para la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), de **José Zozaya**, las armadoras requieren de un abasto seguro de electricidad, a costos competitivos y cuidando el medio ambiente.

CAF da prioridad a México

Nos cuentan que el Banco de Desarrollo de América Latina-CAF, que tiene como presidente ejecutivo a **Sergio-Díaz Granados**,



DIEGO SIMÓN EL UNIVERSAL

Sergio Granados

eligió a México para que sea la sede de la gerencia regional de la institución. Esta nueva responsabilidad recaerá en el ecuatoriano **Emilio Uquillas**, quien lleva muchos años en el país como representante de la institución. Además, se nombró al boliviano **René Orellana** para atender la nueva gerencia regional Mé-

xico y Centroamérica. Nos dicen que el banco está muy interesado en apoyar el desarrollo del sur-sureste del país, no sólo porque es un área prioritaria para el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, sino por el potencial que representa para toda la región y los nuevos planes de financiamiento verde, necesarios para enfrentar de mejor manera al cambio climático.